



## Día mundial del Perro 2025, el mejor amigo del ser humano.

### Description

Por Sandra M.G.

Hoy 21 de julio, como todos los años se celebra el Día Mundial del Perro 2025. Una fecha muy singular, dedicada especialmente a conocer y valorar al mejor amigo del ser humano y a que se conozcan sus múltiples funciones, que van mucho más allá de acompañarnos, darnos amor incondicional y sernos fieles.

En el Día Mundial del Perro 2025 recordemos que, entre las mascotas, los perros son los más habituales en los hogares, ya que desde hace más de 15.000 años son compañeros de vida de los seres humanos. La raza original, el *Canis lupus*, es decir, el lobo, se domesticó, evolucionando en una nueva especie, el *Canis Familiaris*.

Esta es la denominación científica del perro, que a su vez fue cambiando por acción del ser humano (que fue eligiendo características genéticas para que preponderasen en las camadas siguientes) y a día de hoy hay más de 350 razas de perros reconocidas. Aunque algunos expertos estiman que entre razas y subrazas, la cifra podría llegar a los 800.

### Son inteligentes y amigables

El perro es especialmente apreciado por su inteligencia, que le permite hacer cosas verdaderamente extraordinarias. Por ejemplo, pueden servir de guía a personas que tengan ciertas discapacidades (visual, auditiva, de movimiento, problemas mentales, etc.).

Pero no solo cumple esos roles, sino que, como los perros son capaces de sentir el dolor, la frustración, la ansiedad y la tristeza, resultan ser muy eficaces a la hora de cuidar y consolar a todo tipo de personas. Un buen ejemplo de ello es que su interacción con niños autistas es muy beneficiosa y que ayudan a las personas mayores a superar la soledad.

Además, su olfato extraordinario es de gran ayuda para nosotros, ya que los perros pueden detectar varios tipos de enfermedades, como es el caso de la diabetes y son excelentes rastreadores, lo cual les convierte en eficaces ayudantes a la hora de buscar explosivos, drogas, supervivientes de desastres, etc.

Se dice que el perro es el único ser que ama a un ser humano más que a sí mismo. Algo que en el Día Mundial del Perro 2025 debemos reconocer que es totalmente cierto. Particularmente entrañable, el perro es un fiel compañero que siempre estará al lado de su amo, sin importar la situación.

Está dispuesto a acompañarle a todas partes y lo más importante es que puede convertirse en su mejor y más eficiente protector. Esto es así, porque además de poder indicar que existen riesgos o peligros, un can arriesgará su propia vida

por su dueño y por otros miembros de la familia que lo adoptó.

### **Levantamos el ánimo y nos 'activamos'**

Se dice que cuando alguien tiene un mal día o está deprimido, no hay nada como volver a casa y encontrarse a su perro que le espera ansioso por darle todo su amor. En el Día Mundial del Perro 2025 es lícito señalar que estos fieles amigos son un antidepresivo muy eficaz.

Primordialmente, porque todo perro siempre está contento ante la presencia de los humanos a los que conoce y aprecia. Por eso, sus manifestaciones de alegría solo pueden ser positivas para cualquiera que tenga el honor de recibirlos.

Por otra parte, tener un perro hace que su familia sea más activa, ya que estos canes necesitan hacer ejercicio. Unos más que otros, según de la raza que sean. Lo más interesante de todo esto es que, gracias a estas actividades físicas, se puede reducir significativamente el riesgo de sufrir enfermedades cardiovasculares, obesidad y muchas afecciones más relacionadas con el sedentarismo.

### **Día Mundial del Perro 2025: adopta uno YA**

La mejor manera de celebrar el Día Mundial del Perro 2025 es integrando a uno en tu familia. Recuerda que habiendo tantísimos perros encerrados en refugios y perreras, si te planteas incorporar un can en tu vida, no deberías comprarlo, sino adoptarlo responsablemente.

Si tienes tiempo, paciencia y conocimientos para darle un buen adiestramiento, puedes comenzar con un cachorrito. Pero si careces de estos tres factores, decídate por darle un hogar a uno adulto, del que cuando vayas a adoptarlo, sabrás, a priori, sus costumbres, gustos y aficiones. Sea cual sea tu elección, lo único cierto es que un perro nunca te decepcionará.

El Maipo/ECOticias

### **Date Created**

Julio 2025